

EIP JUIN 2024

« Jésus donc leur parla encore, disant : Moi, je suis la lumière du monde ; celui qui me suit ne marchera point dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie » (Jean 8 : 12).

« Car vous étiez autrefois ténèbres, mais maintenant vous êtes lumière dans le Seigneur ; marchez comme des enfants de lumière » (Ephésiens 5 :8).

Chers frères et sœurs en Christ,

Nous sommes heureux de vous présenter ce nouveau numéro des nouvelles des assemblées pour le mois juin 2024. Avec nos sincères salutations fraternelles au nom de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ.

1. KABINDA

« J'ai d'autres brebis qui ne sont pas de cette bergerie ; il faut que je les amène, elles aussi ; et elles écouteront ma voix, et il y aura un seul troupeau, un seul berger » Jean 10 : 16.

Gloire et honneur soient rendus au Seigneur pour les 16 nouveaux convertis, dont 10 frères et 6 Sœurs qui ont été accueillis avec joie dans l'assemblée de Kabinda. Nous sommes reconnaissants pour leur foi en Christ et leur détermination de suivre et de servir le Seigneur.



Les activités de l'école de dimanche continuent sans relâche. Les moniteurs s'en occupent chaque dimanche, avec une moyenne de 15-20 enfants. Pour ce mois de juin, les plus petits ont appris à réciter les livres du Nouveau testament, à travers des chants.

Ce mois a été également marqué par l'organisation d'un camp biblique d'un jour par les jeunes de la Fraternité des Jeunes en Christ de l'église locale de Kabinda. Cette rencontre a rassemblé non seulement les jeunes, mais aussi quelques anciens et quelques mamans ; ainsi que des invités, qui se sont joints à eux pour l'étude de la parole de Dieu sur « **la nouvelle naissance** ». Lors de cette rencontre 4 (jeunes) ont décidé de donner leur vie à Jésus, et ont même été baptisés.



Les frères Arthur ASSANI et Raoul YASANKYA, ont visité l'ancien Jean Pierre MUKIENGIE de l'assemblée de Mitombe, se trouvant présentement à Kabinda, après les événements malheureux (la catastrophe naturelle de feu de brousse qui a causé la mort de ses deux petits-fils, et occasionné des troubles d'incendie des maisons etc.) qui ont dernièrement eu lieu à Mitombe. C'était une visite de réconfort et d'encouragement à demeurer ferme dans la foi, en dépit de toutes les circonstances vaincues. Handicapé physique de son état, l'ancien Jean Pierre Mukengie est très limité dans ses déplacements et mouvements ; il a reçu une assistance des frères de l'assemblée de Kabinda centre pour ses besoins les plus élémentaires.



2. LUSAMBO

« Venez, voyez un homme qui m'a dit tout ce que j'ai fait ; celui-ci n'est-il point le Christ ? » (Jean 4 :29).

Dans le cadre d'évangélisation porte à porte, 86 jeunes ont organiser cette activité avec joie accompagné des cantiques.



En outre, les frères de la région ont manifesté leur volonté de participer aux travaux de finissage du local de rassemblement par leur contribution avec quelques sacs de ciment. Cette participation et contribution volontaire témoignent aussi l'unité dans le travail du Seigneur.



Contribution des frères et sœurs



Travaux de finissage

3. Nouvelle Ville / MBUJI MAYI

« La moisson est grande, mais il y a peu d'ouvriers : suppliez donc le Seigneur de la moisson, en sorte qu'il pousse des ouvriers dans sa moisson » (Matthieu 9 : 37-38).

Le camp biblique des jeunes tenu à Mbujimayi/Assemblée locale de SIMIS, a réuni plus de 105 jeunes venus des assemblées locales de la région sous le thème « LE SERVICE » ; avec quelques sous-thèmes tels que l'évangélisation, le suivi, les visites, la jeunesse et le savoir vivre. Il y a eu également quelques travaux pratiques sur les techniques d'évangélisation et l'évaluation des activités du mois dernier. C'était un moment agréable de louange et d'édification entre les frères et sœurs.



La Station de Mbujimayi a fêté le 127ème anniversaire de la CERS au Kasaï précisément à l'assemblée locale de la Nouvelle Ville en date du 18 mai ; après un culte de reconnaissance à Dieu, suivi de la narration de l'histoire de l'entrée des Missionnaires à Inkongo, suivi de la petite histoire sur la naissance des assemblées à Mbujimayi, cette activité qui a réuni plus de 200 personnes. Nous remercions le Seigneur pour son assistance à cette activité et notre reconnaissance s'adresse encore aux missionnaires pour le travail fait chez nous au Kasaï pour la promotion de l'évangile.

Lundi 10 juin, les sœurs des assemblées ont organisé une rencontre d'enseignements bibliques de 9h00 à 16h 30', sur le thème : « **le don de grâce de la part de Dieu** » (*1 Cor. 7 : 7*).

4. NGANDAJIKA

« *Car j'ai eu faim, et vous m'avez donné à manger ; j'ai eu soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais étranger, et vous m'avez recueilli ; j'étais nu, et vous m'avez vêtu ; j'étais infirme, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus auprès de moi...* » (*Matthieu 25 :35-37*). Notre Seigneur honore les hommes, les femmes, les jeunes qui, en son nom, viennent en aide à ceux qui sont dans les besoins. Ainsi, les frères et sœurs avaient ils organisé une visite à la prison centrale de Ngandajika, pour offrir à manger et partager la parole de Dieu avec les prisonniers.

5. BENA DIBELE

« **L'amour de Christ nous presse** » 2 Corinthiens 5 : 14

Quel bonheur de se retrouver pour la première séance du mois, avec les jeunes et les enfants de l'école de dimanche ! Lors de cette séance, les frères ont été exhortés et encouragés à ouvrir leurs cœurs à l'amour de Dieu pour nous. Le Seigneur, Jésus viendra nous chercher, empressons-nous de fuir les ténèbres. Les frères et sœurs étaient à OKONGA II à 45 Km de Bena Dibele avec les assemblées environnantes pour la conférence trimestrielle, le 4 juin, dont le sujet traité était : « *il y a de la joie à donner que recevoir* » (*Actes 20.35*).

« *La perdue, je la chercherai, et l'égarée, je la ramènerai, et la blessée, je la banderai, et la malade, et je la fortifierai* » (*Ézéchiel 34 :16*). Une autre réunion de restitution (du même thème) a été tenue le 30 juin, avec 45 participants dont 10 invités ont eu lieu à Bena Dibele. Gloire à Dieu pour ces moments si appréciables.



Rencontre de l'école primaire Tata Mundele

6. LUBAO

Une réunion a été organisée à Sakanya, en collaboration avec les frères et les invités de l'assemblée de Lubao. Les frères ont été accueillis chaleureusement, suivi d'un moment de partage de la parole de Dieu, animé par frère Modeste sur « **l'amour du prochain** » Luc 10 : 25 -37, Avons-nous déjà tout laissé tomber pour nous occuper exclusivement d'une personne totalement étrangère dans une situation désespérée ? Qui plus est, l'avons-nous fait pour celui qui était notre ennemi ? Avons-nous pris le risque de nous salir ou de nous souiller pour combler ses besoins ? Les familles, les invités et les enfants ont partagé un déjeuner dans l'enceinte de l'assemblée.

7. KOLE

Les jeunes ont vécu un mois entier avec les rencontres de la coordination territoriale de la Fraternité des Jeunes en Christ, aujourd'hui installée dans la station de Kole. Ils étaient regroupés par tranche d'âge, avec des activités variées : évaluation des activités spirituelles et sociales de l'année en cours, élaboration d'un calendrier d'activités basé sur l'organisation de la dédicace du nouveau local de rassemblement qui aura lieu à l'assemblée Locale Olombo-Cité en octobre prochain.



La retraite des jeunes responsables des axes d'évangélisation a eu lieu du 14 au 16 juin 2024 sur le thème : « **LE SOLDAT CHRÉTIEN** » (*2Timothée 2 : 2-4*). Cette retraite avait connu la participation de 50 personnes. C'était un bon moment d'engagement au service du Seigneur comme les bons soldats de Christ. Après les enseignements, quelques jeunes se sont engagés et décidés à servir le Seigneur.



Les Assemblées composant l'axe Kole-Centre étaient réunies en date du 30 Juin à l'assemblée Locale Olombo-Cité pour une rencontre de fin du mois, 170 jeunes étaient aussi dans cette rencontre qui n'était qu'une restitution sur « **LE SOLDAT CHRÉTIEN** ».



8. LODJA

Une rencontre d'actions de grâces a réuni toutes les assemblées à Edinga avec plus de 250 participants. Dans l'objectif de faire connaitre Jésus Christ par le moyen de sa parole, les participants ont manifesté leur désir de continuer à rechercher Dieu et à faire sa volonté dans leurs familles.

9. BENA TSHIADI

Une conférence des mamans s'est tenue du 02 au 05 juin, avec 243 participantes. Durant ces jours les sous thèmes ont étaient développés sur **la place et l'importance** du service des femmes dans l'église, leurs qualités et les domaines où elles peuvent servir le Seigneur. A l'image de la mère et l'aïeule de Timothée, une sœur a exhorté les autres en disant : « *chères mamans, partageons notre foi avec nos enfants, car nous avons la responsabilité de les éduquer dans la foi chrétienne et de les accompagner pour qu'ils fassent une rencontre personnelle avec le Seigneur. Faisons notre travail devant Dieu, ayant l'assurance que nos enfants vivront eux aussi une foi vivante* ».

10. TSHIKAPA

Une réunion de prière regroupant trois assemblées locales de l'axe Luebo (Tshindemba, Kanku kamalu et Kambayi), a eu lieu à la nouvelle assemblée de Kambayi sur le thème : « **la communion !** » (1 Corinthiens 12 :12) le dimanche 30/6/2024. 75 personnes étaient présentes. Il faut aussi signaler que des frères et sœurs déplacés à cause des conflits internes de quelques années passées et qui sont herbagés jusqu'à présent dans la station, ont été sensibilisés par les différentes agences des Nations Unies sur ces thématiques : La santé sexuelle et reproductive, la nutrition, l'éducation, l'enregistrement des enfants à l'état civil ...quarante (40) femmes enceintes ont bénéficié des kits de dignité (gants, nutriments...).



11. Service de la Littérature et Audiovisuel

« *Venez, car déjà tout est prêt* » (*Luc 14 :17*).

Le saviez-vous ? Quelques livres et traités sont disponibles :

1. *Marcher à la Lumière du Nouveau Testament* (de Douglas Pettman), un livre riche en enseignement doctrinal.
2. *Dans Sa merveilleuse Lumière* (de FB Hole), 50 premières années de l'histoire de l'œuvre du Seigneur à partir de Inkongo/ Sankuru.
3. *Ils vécurent (...) une immense armée, Ezéchiel 37 :10* (de Muambi Kamanda/N S Downs), livre historique de l'œuvre missionnaire dans la partie Sud de la CERS : de Inkongo à Mitombe, passant par Bakwa Mbule/Bena Tshiadi.
4. *Moyo / Bonjour*, (de Uwandji Unya/ Robert Harkness), Des ténèbres à la Lumière du Seigneur, continuité de l'histoire de l'œuvre missionnaire dans la partie Nord de la CERS (Tshudi-Loto, Kole et Djonga).
5. *Les recueils des cantiques en Otetela, Tshiluba, Kisongye, Ikela, Luna-Inkongo et Hymnes et cantiques en Français*
Votre commande, c'est notre priorité !

12. Administration de la 33ème CERS

Depuis quelques temps, des échanges de nouvelles et des moments de prières se passent chaque lundi, mercredi et samedi (de 6h30 à 7h30) entre les secrétaires des stations et les membres du Conseil d'Administration sur WhatsApp. Malgré les difficultés rencontrées pour joindre d'autres stations les plus enclavées, ces difficultés seront bientôt résolues grâce à l'acquisition de quelques kits internet et d'énergie solaire, don de la NKM, pour faciliter le désenclavement et améliorer le travail dans quelques stations, notamment Munanga, Djonga, Inkongo, Kole et Bena Tshiadi, ce dont nous sommes très reconnaissants aux frères de NKM avec lesquels nous remercions le Seigneur.

13. Sujets de prières

Prions pour :

1. La conférence des serviteurs prévue à TSHILETA en juillet 2024, station de Lusambo,
2. Soeur Léontine épouse à notre bien aimé KATALAYI hospitalisée à Lusambo,
3. La recherche des dons (contributions) pour la construction des internats et des écoles pour l'encadrement spirituel et scientifique de la jeunesse dans nos stations.
4. La paix dans la station de Mitombe,

14. Nécrologie :

Le Seigneur a rappelé auprès de lui ces serviteurs :

- Frère Sylvain Jibikilayi de l'Assemblée locale de Kananga-Centre,
- Frère Marc NGONGO de l'Assemblée locale de Lodja (Shiga),
- Frère Benjamin NDAMBO de l'Assemblée Macampagne/ Kinshasa,
- Le fils de notre frère Dover Akatshi de l'assemblée locale de Avoki / Lodja,

En unité d'esprit en Christ notre Seigneur, nous présentons nos condoléances les plus attristées aux familles et aux assemblées respectives éprouvées !